

八国苑の窓

【2月の行事から】

「節分」

(2月2日)

今年の節分は124年ぶりに2月2日でした。
「鬼は外～!福は内～!」と、年男・年女中心に豆まきをしました!
皆さんの迫力に鬼も八国山へ逃げていきました。



職員も思いきり投げていました!



「なないろセラピー」にも鬼が登場です!



※お願い※

最近、フロアで座る席による問題が見受けられます。昼食時以外は、席は特に決まっておられませんので、皆さんが気持ちよくご利用できるように譲り合って頂きますようよろしくお願い致します。
今までの問題を受け、昼食の席は職員の方で調整させて頂く場合がございます。仲の良い方との交流がなくならないよう配慮させて頂きますが、何かお気づきの点がございましたらお知らせ下さい。

【感染症の予防について】

いつも八国苑ご利用前に検温・体調確認のご協力ありがとうございます。
緊急事態宣言が延長され、まだ油断できない状況が続いています。感染症拡大予防のために引き続きご協力をお願いします。
活動後・食事前の手洗いやおやつ・食事の会話はなるべく避けて頂き、食事が終わりましたらすみやかにマスクの着用をお願いします。
八国苑でも引き続きこまめな換気や消毒を行い、三密にならないような活動を行っていきます。

【相談室より】

毎年四月に開催している「八国苑家族懇談会」は、感染症の影響により中止とさせて頂きました。
認知症対応型通所介護をご利用されている方には、「認知症対応型通所介護運営推進会議」のまとめを同封致します。
令和三年四月からは、大きな介護保険制度の改正がございます。八国苑の基本単価も変更がございますので、改定内容につきましては、今月末に皆様にお知らせをさせて頂きます。

【お知らせ】

毎年四月に、ボランティアの皆さんと外で桜を楽しみながら行っている「春を楽しむ会」ですが、今年は中止とさせて頂きます。

